

Änderungsantrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Gewerbeflächenentwicklung in Bremen

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Im Antrag Drs. 16/572 wird Punkt 2 durch folgenden Text ersetzt:

„Gewerbeflächen bedarfsgerecht zu erschließen und damit auf die Erschließung der Westerweiterung des Technologieparks zu verzichten, aber die NUZ-Flächen innerhalb des Technologieparks zu nutzen, den Büropark Oberneuland nicht weiter auszubauen und den Gewerbepark Hansalinie auf den ersten Bauabschnitt zu begrenzen.“

Klaus Möhle, Karoline Linnert und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen